
 

第 2285 回（10 月 18 日）例会報告 

●点  鐘  春日雅樹会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●会長報告  春日雅樹会長 

●幹事報告  飯塚秀司幹事 

●ニコニコ報告  小澤謙博委員長 

●３分スピーチ  早﨑敬 会員 

●卓話 

 (有)羽生モータースクール代表取締役五十幡和彦 様 

  「必ず来る！！ ドローンの世界」 

●点鐘 春日雅樹会長 
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春日雅樹 会長 

 

 

 

 

会長報告 

 

                 春日雅樹 会長 

 皆さん、こんにちは！ 

 先日のガバナー公式訪問 お疲れ様でした。 

 私、当日は熱を出してしまい、欠席となって大変申

し訳ございませんでした。公式訪問に会長欠席と言う

のは いまだあまり無い事だと思います。 

 一応、病院行きまして 陰性でしたのでコロナでは

ありませんでしたので安心してください！ 

 16 日(日)世界ポリオデーに先駆けて、ロータリー財

団委員会、子供家族委員会との共同で SL ジャックプ

ロジェクト企画で、熊谷から秩父まで SL に乗って行

きました。五十畑会員、飯塚幹事家族、私と孫で参加

いたしました。村田ガバナーと新井ガバナー補佐とお

会い出来たので先日のガバナー公式訪問のお礼と欠席

してしまった事情説明をしてお詫びいたしました。 

 本日は、川野年度の時よりコロナの影響でのびのび

になっていましたドローン研修例会ですが、ようやく

実現する事ができました。 

 いまや、ドローンは世界的にも 色々と活用されて



いてロシア、ウクライナの戦争にも活躍しています。 

 先日 モーターショーでも人が乗れるドローンを日

本の企業が開発しており、近い将来には実用化される

のではないかと思います。そうなると、教習所なども

必要になると思いますので、いち早くドローンに目を

向けてドローンスクールを始めた 五十畑会員は流石

すごいと思いました。 

 と、言うことで本日のドローン研修例会飛ばせない

のが残念ですが宜しくお願いいたします。 

 会長報告でした。 

 

幹事報告 

 

               飯塚秀司 幹事 

 10 月 16 日(日)世界ポリオデーに先駆けて企画され

ました、「ＳＬジャックプロジェクト」が開催されまし

た。内容につきましては、先ほど春日会長より会長挨

拶の中でお話があり、重複するので割愛させていただ

きます。 

 又、来る 10 月 30 日（日）ものつくり大学学園祭「碧

蓮祭」がものつくり大学にて開催されます。コロナ禍

にて 2 年間開催が中止となっておりましたが、当クラ

ブでは本年度「古代米カレー」の販売を行い、売り上

げをポリオ撲滅基金に全額寄付いたします。 

 ガバナー訪問例会の出席 100％を達成させるため、

会員皆様の参加をお待ちしております。時間は

AM10：00 より PM3：00 までとなっておりますので

ふるってのご参加、担当スタッフ一同お待ちしており

ます。 

 以上、幹事報告といたします。 

 

結婚祝い     松岡由浩委員 

 

誕生祝い     松岡由浩委員 

 

出席状況報告 

松岡由浩委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５５名 ４８名 ２３名 ２名 ５２% 

 

ニコニコ報告 

小澤謙博 委員長 

春日会長 五十幡会員、ドローン研修宜しくお願い致             

します。 

飯塚幹事 五十幡会員、本日の卓話「必ず来るドロー                                                       

     ンの世界」よろしくお願いします。 

長谷川会員 五十幡会員、本日は講話楽しみにしてい    

   ます。 

横川会員 最新の技術と最高の頭脳でトップ企業 

     に！！頑張れ五十幡！！ 

矢澤会員 ドローン面白そうですね。卓話楽しみにし 

     ています。 

神田会員 五十幡さん、ドローン空撮では大変お世話 

     になりました。新規業務が順調です。 

新井会員 五十幡さん、卓話楽しみにしておりました。 

     よろしくお願いします。 

 



半田会員 先週のガバナー訪問会で春日会長の代役を 

     務めさせて頂きました。挨拶で、せっかく 

     ガバナーが来ているので今月 30 日にもの 

     つくり大学に出店してその売上金を全額ポ 

     リオに寄付することを伝えたのに、ガバナ 

     ーからは感謝どころか御礼の一言もなかっ 

     た。イラっとしました。 

五十幡会員 本日はドローンが切り開く未来と免許制 

     度について卓話させて頂きます。宜しくお 

     願いします。 

早崎会員 本日３分間スピーチをやらせて頂きます。 

     よろしくお願いします。 

五十幡会員、ドローン研修宜しくお願い致します。 

の同文として 

渡辺会員、島崎会員、田島会員、阿部会員、田村会員、

川野会員、梁瀬会員、橋本会員、江口会員、松岡会員、

中村会員、小澤会員、丸山会員 
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卓話 
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(有)羽生モータースクール代表取締役 
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春日雅樹 会長 


